
会 議 記 録 

 

高松市附属機関等の会議の公開及び委員の公募に関する指針の規定により、次のとおり

会議記録を公表します。 

会  議  名 令和 2年度第 1回高松市廃棄物減量等推進審議会 

開 催 日 時 令和 2年 8月 20日(木) 14時 00分 ～ 16時 00分 

開 催 場 所 高松市役所 3階 32会議室 

議     題 

(1) 会長及び副会長の選任について 

(2) 事業系一般廃棄物等の処理手数料改定について 

(3) 高松市の廃棄物減量・資源化の状況について 

(4) ごみ減量・資源化促進の取組について 

(5) その他 

公開の区分   ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

上 記 理 由  

出 席 委 員 

12人 

生嶋暹、上原加代江、香川和章、 島由紀子、篠田大輔、中澤悦子、橋

田行子、古川尚幸、古川博司、細谷芳久、松山千恵子、宮武寛 

欠 席 委 員 1人 

傍  聴  者   1人  （定員 10人） 

担 当 課 
お よ び 
連 絡 先 

環境総務課 （℡839－2388） 

    

審議経過及び審議結果 

（１） 会長及び副会長の選任について 

会長に古川尚幸委員、副会長に古川博司委員を推薦する意見が出され、了承され

た。 

 

（２） 事業系一般廃棄物等の処理手数料改定について 

事務局より説明。 

    

【主な質疑・意見等】 

（委員） 

 収集運搬事業者が、ごみ処理手数料を転嫁できず負担している状況もあることか

ら、処理手数料の改定（値上げ）には納得できない。 

（会長） 

 行政が、国の一般廃棄物会計基準に基づき、議会と協議して定めたルールにより

処理手数料改定を検討するのは当然のことである。 

 

【結論】 

 事務局の説明のとおり、処理手数料改定を見送る。 

 



 

（３） 高松市の廃棄物減量・資源化の状況について 

事務局より説明。 

 

【主な質疑・意見等】 

委員より意見等なし。 

 

（４） ごみ減量・資源化促進の取組について 

事務局より説明。 

 

【主な質疑・意見等】 

（委員） 

 食品ロス対策等推進事業のアンケート調査の結果を見ると、要改善事項がいくつ

かある。これに対し、今後の施策に対する具体的な取組や改善はどうなるのか。 

（事務局） 

 今後、詳細を検討していく予定である。 

 

（５） その他 

事務局より南部クリーンセンターの火災とリチウムイオン電池について説明。 

 

【主な質疑・意見等】 

（委員） 

 新型コロナウィルス感染症による廃棄物の収集運搬等への影響はどうなのか。 

（事務局） 

 現在、布の収集については自粛していただく様にお願いしている。 

（委員） 

 リチウムイオン電池等による火災の注意喚起を積極的に行って欲しい。 

 

 


